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Firmino não descarta novas 

medidas de contenção de gastos 

O prefeito de Teresina indicou que o Brasil está passando por uma grave crise 

Efrém Ribeiro     

O prefeito de Teresina, Firmino Filho (PSDB), disse que o Brasil está 
em crise e no fundo do poço há chances de que a situação financeira 
piore ainda mais. Ele declarou que já tomou medidas de contenção de 
gastos pela Prefeitura de Teresina e, se for necessário vai aplicar novas 
medidas no segundo semestre. 

Firmino Filho declarou que o Brasil está passando por uma grave crise 
econômica, todos sabem disso e é preciso se adequar. “Não é uma 
decisão unilateral da Prefeitura de Teresina porque o arrocho é 
nacional, é estadual. Nós tomamos várias medidas e, se for necessário, 
vamos tomar novas medidas, É uma questão de responsabilidade com 
a cidade”, declarou Firmino Filho. 

As declarações foram dispostas, quando o prefeito e o superintendente 
de Desenvolvimento Urbano Sudeste, Evandro Hidd, fizeram, na 
quinta-feira, a vistoria de obras voltadas para a mobilidade urbana no 
bairro Dirceu I. Ao todo, são 12.025 metros de vias que receberão 
pavimentação asfáltica. De acordo com o Firmino Filho, todas as ruas 
do bairro Dirceu I serão asfaltadas. “A zona Sudeste está recebendo 
importantes investimentos e os benefícios para a população são 
visíveis. As obras de pavimentação asfáltica irão facilitar o 
deslocamento dentro da região Sudeste. Estamos priorizando a 
mobilidade urbana nos centros de maior concentração de pessoas, 
permitindo a ligação com todas as zonas da cidade, pensando em 
primeiro lugar sempre na nossa população”,explicou. 

Além da obra de pavimentação asfáltica, o bairro também será 
contemplado com a implantação de novos sinais de trânsito e a criação 
de novas rotas, o que representa um investimento de R$ 3,5 milhões. 
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Vereador quer avaliar 
documentação de isenção a 
empresário João Claudino 

Ele afirmou que vários parlamentares não estão satisfeitos com 

a lei de isenção e que, por isso, irá analisar a documentação e 

justificativas da isenção 
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O vereador Joaquim do Arroz (PRP) está insatisfeito com as explicações 
acerca da taxa de isenção de imposto dado ao Teresina Shopping do 
empresário João Claudino. A isenção que foi assinada pelo prefeito de 
Teresina, Firmino Filho (PSDB), gerou polêmica dentro e fora da Câmara 
Municipal de Teresina. O parlamentar teve um requerimento aprovado na 
manhã desta quinta-feira (13/07) onde pede acesso para todas as 
documentações da lei e da isenção feita pelo empresário. 

 
Vereador Joaquim do Arroz (PRP) / (Foto: Divulgação) 

“Essa lei de isenção tem mais de 10 anos e fica a dúvida do por quê que não 
foi requerido isso logo no projeto da ampliação do shopping. Precisamos saber 
de fato se houve mesmo esse aumento de novas contratações ou se foi 
apenas remanejamentos de funcionários e assim, aparentemente, parece que 
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o empreendimento cresceu. A Casa está sendo muito cobrada pela população 
a respeito dessa isenção. O país está em crise e abrir mão de receber o maior 
IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) de Teresina é algo no mínimo 
confuso. A população tem o direito de questionar. E nós, como vereadores, 
temos que esclarecer essas dúvidas”, explicou ele. 

Joaquim do Arroz é presidente da comissão de Economia, Finanças e 
Planejamentos da Câmara Municipal de Teresina. Ele afirmou que vários 
parlamentares não estão satisfeitos com a lei de isenção e que por isso irá 
analisar a documentação e justificativas da isenção. 

 


